

BAB IV PENUTUP

IV.1 Kesimpulan

Selama menjalani program MBKM Magang Mandiri di PT. Monster Group, peserta magang dan tim telah mengembangkan dua proyek dengan posisi sebagai Fullstack Developer. Proyek pengembangan *Web Landing page* untuk produk Monster AR di Monster Group bertujuan untuk menciptakan tampilan *website* yang menarik dan responsif, memperkenalkan produk MonsterAR kepada masyarakat umum, dan menghasilkan dampak positif dalam komunitas. Dalam proyek desain disesuaikan dengan kebutuhan pengguna dan user friendly, pemrograman *Backend* yang handal, dan integrasi teknologi terkini untuk menciptakan pengalaman pengguna yang optimal.

Proyek pengembangan Aplikasi Dashboard TOGI *Resource Management System* (TRMS) untuk TOG Indonesia berfokus pada pengembangan sistem yang efisien dan efektif untuk mengelola sumber daya perusahaan dalam menghadapi tantangan bisnis. Dengan fitur-fitur unggulannya, TRMS memungkinkan pengaturan dan pemantauan kandidat pelamar serta memberikan akses real-time terhadap data dan informasi yang relevan. Peserta magang dapat menciptakan solusi untuk meningkatkan produktivitas dan efisiensi dalam manajemen sumber daya.

Selama magang mandiri MBKM ini, peserta magang telah menghadapi berbagai tantangan dan membutuhkan kesiapan yang baik dalam hal pengetahuan, keterampilan, dan kesiapan mental. Dengan hasil yang telah dikerjakan, diharapkan proyek *Web Landing page* Produk Monster AR dan aplikasi TOGI *Resource Management System* (TRMS) dapat memberikan manfaat sosial yang signifikan kepada perusahaan, dengan implementasi pengetahuan dan keterampilan yang dimiliki peserta magang. Dengan adanya kegiatan magang ini dapat membuka peluang karir dan memberikan bekal kesiapan untuk menghadapi pekerjaan dimasa mendatang.

IV.2 Saran

Adapun saran selama penulis mengikuti MBKM Magang Mandiri pada PT. Monster Group, yaitu:

1. Diharapkan PT. Monster Group dapat terus menjalin Kerjasama yang baik dengan Lembaga, perusahaan, dan instansi terutama pada Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jawa Timur karena dapat membantu mahasiswa mengembangkan pengetahuan dan wawasannya.
2. Dalam pemberian proyek yang diberikan masih kurang detail dan lebih ditingkatkan kembali agar peserta magang dapat memahami proyek dengan baik
3. Peserta Magang berharap adanya perbaikan mengenai akses fasilitas seperti koneksi internet yang memadai dan ruang kerja yang sesuai untuk membantu dalam proses penyelesaian proyek agar dapat berjalan dengan baik.
4. Diharapkan pemberian mentor yang sesuai dengan bidang kerja dari peserta magang dalam menghadapi kendala dan optimal dalam kontribusi untuk membantu peserta magang.
5. Pengembangan Aplikasi Dashboard TRMS dan Website Landing Page Monster AR Live Show ini dibuat untuk menghadapi masalah yang terjadi pada proses bisnis dan masih memiliki banyak kekurangan untuk itu diharapkan semoga pembaca atau dapat meingkatkan aplikasi dengan lebih baik lagi kedepannya.